

NATATION / EAU LIBRE ■ Championnats régionaux à Virlay, hier

Deux titres pour l'Aquatic club de Bourges

Le comité du Cher de natation, qui devait organiser le championnat régional en eau libre au lac d'Auron, a dû trouver une solution de repli en raison du manque d'eau du plan d'eau berroyer.

Sollicitée, la ville de Saint-Amand a accepté que cette épreuve se déroule au lac de Virlay, hier. Ce championnat régional était en même temps la sixième étape de la Coupe du Centre.

Les algues, petite ombre au tableau

Au programme : un 5.000 m le matin, un 500 m et un 1.500 m l'après-midi. Ces trois courses ont réuni 71 nageurs sur la journée. Vingt-trois concurrents, neuf dames et quatorze messieurs se sont élancés pour le 5.000 m en faisant à peu de chose près le tour du lac. Les écarts se sont vite creusés entre le groupe de tête et le reste du peloton qui en a terminé au compte-gouttes, les premiers terminant après environ 1 heure d'efforts et la dernière en quasiment le double.

Côté masculin, la gagne s'est jouée à 45 secondes



SCRATCH. Anaïs Jarraud et Corentin Gouezec remportent le 5.000m.

entre le vainqueur, Corentin Gouezec (AC Bourges) et son rival Gabriel Guillemoz (Romorantin). « Le parcours est agréable, cependant il y a des endroits avec des algues qui nous griffent les bras et un court passage avec 20 cm d'eau où j'ai rampé plus que nagé », déclare le nageur de l'ACB. Spécialiste du demi-fond et du 200 m papillon, il vise une qualification pour le cham-

pionnat de France sur 5 et 10 km. Il suit actuellement des études de Staps au Creps de Bourges.

Anaïs Jarraud, elle, a débuté la natation à Montmorillon (Vienne) avant de venir à Bourges. Spécialiste des longues distances, elle a pour objectif de se qualifier sur 10 km et 25 km en relais pour le prochain championnat de France qui aura lieu à Saint-Raphaël. « À part les

algues, le site est très bien pour la nage en eau libre », indique l'étudiante en BTS Commerce à Bourges qui n'a pas eu de mal à l'emporter en laissant sa poursuivante, la Romorantinaise Meriem Tebal, à 15 minutes.

L'après-midi, dix-huit filles et cinq garçons se sont alignés sur le 500 m, alors que quinze filles et onze garçons partaient pour le 1.500 m. Les organisateurs ont pu mener à bien cette première à Virlay et envisagent d'y revenir pour d'autres compétitions à venir. ■

LES RÉSULTATS

5.000 m. Scratch messieurs :
 1. Corentin Gouezec (AC Bourges), 59'37 ; 2. Gabriel Guillemoz (AN Romorantin) à 45" ; 3. Alexandre Mouilley (AC Bourges) à 3'23'.
Scratch dames : 1. Anaïs Jarraud (AC Bourges), 1 h 10'36" ; 2. Meriem Tebal (AN Romorantin) à 15' ; 3. Noémie Payen (CNM St-Germain-du-Puy).
500 m. Messieurs : Camille Le-grand (CN St Florent/Cher), 8'01".
Dames : Margot Payen (CNM St-Germain-du-Puy), 8'28".
1.500 m. Messieurs : Théo Bouvier (Orléans), 20'19".
Dames : Amance Brillaud (Blois), 19' 49".